

25. November 2017 - 11:04 Uhr · Bianka Eichinger · Innviertel

"Jagdprüfung mit 16 wird ab Jänner 2018 möglich sein"



Selbstständig auf die Jagd gehen, darf man auch weiterhin erst ab dem 18. Lebensjahr. Vorher nur in Begleitung. Bild: VOLKER WEIHBOLD

SANKT FLORIAN. Laut Agrar-Landesrat Max Hiegelsberger (VP) soll Novelle der Oö. Jagdprüfungsverordnung zeitnah umgesetzt werden.

"Jagd und Landwirtschaft sind zwei Bereiche, die als Lebensraumpartner untrennbar miteinander verbunden sind. Der Freigegegenstand Jagd legt als Zusatzqualifikation bereits an den landwirtschaftlichen Fachschulen einen Grundstein für ein optimales Zusammenwirken zwischen Jagd, Forst und Landwirtschaft", erklärte Agrar-Landesrat Max Hiegelsberger (VP) bei seinem Besuch in der Fachschule Otterbach. Den Freigegegenstand gibt es dort bereits seit 2001. Neu ist jedoch, dass die Schüler bald bereits mit 16 Jahren die Jagdprüfung absolvieren können.

Die derzeit geltenden Regelungen sehen vor, dass Prüfungswerber die Jagdprüfung erst mit Vollendung des 17. Lebensjahres bzw. drei Monate zuvor absolvieren können. "Erfahrungen der vergangenen Jahre zeigten jedoch, dass die Termine der Jagdprüfung und der Abschlussprüfungen der dreijährigen Ausbildung an den landwirtschaftlichen Fachschulen bzw. die Facharbeiterprüfung sehr eng aneinander liegen", so Hiegelsberger. Anregungen aus der Praxis folgend, soll nun eine Novelle der Oö. Jagdprüfungsverordnung umgesetzt werden und damit die Absolvierung der Jagdprüfung ab Vollendung des 16. Lebensjahres möglich sein. "Diese Novellierung fördert gezielt die Vereinbarkeit von Jagd und Landwirtschaft in der Praxis", so der Agrar-Landesrat. Die Ausstellung der Jagdkarte ist auf Grund des §39 Abs. 1 des Oö. Jagdgesetzes erst mit Vollendung des 18. Lebensjahres zulässig.

Separater Prüfungstermin

An der LBFS Otterbach wird der Freigegegenstand Jagd zur besseren Vereinbarkeit zukünftig mehrstufig angeboten. Während die Schüler in den ersten beiden Schulstufen am Freigegegenstand Jagd teilnehmen können, wird in der dritten Schulstufe ein Intensivkurs in Form eines Blockseminars angeboten. Experten des Landesjagdverbands übernehmen fachliche Bereiche wie die Waffenkunde, es findet ein separater Prüfungstermin für die Schüler statt. "Die Jagdkursgebühr fällt für die Schüler weg. Sie bezahlen nur die Prüfung", so Hiegelsberger.

Bereits seit Jahren findet auch der Jagdkurs des Bezirkes Schärding am Schulstandort statt.

Quelle: nachrichten.at

Artikel: <http://www.nachrichten.at/oberoesterreich/innviertel/Jagdpruefung-mit-16-wird-ab-Jaenner-2018-moeglich-sein;art70,2741130>

© OÖNachrichten / Wimmer Medien 2017 · Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung